

## IVANO-FRANKIVSK - CLICHY : 20 ANS DÉJÀ !!

Mes premiers souvenirs remontent à 2005. Un hurluberlu aux cheveux argentés gesticulant et une bande de gamines (des gymnastes s'agitaient dans tous les sens). Je ne pouvais imaginer à l'époque derrière ma vitre qu'un lien indélébile allait se créer avec ce personnage haut en couleurs et sa Patrie, l'Ukraine.

Ces échanges entre les 2 nations existent au Club depuis 1995, une année à Ivano-Frankivsk, la suivante à Clichy.

Tous les enfants et tous les parents qui ont eu la chance de participer à l'un de ces voyages vous le diront, ils en reviennent avec de merveilleux souvenirs et à jamais transformés, pleins d'images dans la tête, tant cet échange est riche et intense.

L'arrivée sur place est brutale, on a l'impression d'avoir fait un bond de 20 ans en arrière, le dépaysement est total, mais après quelques heures ou quelques jours, l'adaptation est terminée. Nous découvrons alors un monde attachant où beaucoup de choses manquent, mais également des gens dont la gentillesse n'est pas une légende, et qui font tout pour que votre séjour se déroule le mieux possible.

Des liens et des amitiés se sont tissés depuis longtemps et la plupart d'entre nous attendent avec impatience le voyage suivant. Un petit verre de vodka, c'est la tradition, parfois un de trop ...

Monsieur le Maire, faites-nous ce cadeau, jumelez nos 2 villes afin que cet échange perdure dans le temps et que d'autres sportifs puissent en bénéficier.

20 ans déjà et nous ferons tout pour que cet échange de cultures dure le plus longtemps possible.

Merci à LOUDA, ARKADYI et HÉLÈNE, acteurs principaux de cette amitié Franco-Ukrainienne, mais également à tous les autres dont la liste serait bien trop longue à énumérer tant ils sont nombreux.